

Freizeitangebote des OGT im April

Bei schönem Wetter gehen die Kinder in den Pausen oder in der Freizeit am liebsten nach draußen.

Die vierten Klassen machten sich daher auf den Weg, um die Kaninchen, die sich ganz in der Nähe der Schule befinden, zu besuchen:



Da es in diesem Jahr bislang ziemlich kühl und regnerisch war, ließen sich die Erzieherinnen im OGT einige Sachen einfallen, um den Kindern verschiedene Bewegungs- und Spielmöglichkeiten anzubieten.

Ein Projekt war „Just Dance“ in den vierten Klassen. Zu fetziger Musik tanzten die Mädchen und Jungs nach den Hausaufgaben, was ihnen viel Spaß machte:



An einem Nachmittag besuchten die Dritt- und Viertklässler das 4You, wo sie sich bei verschiedenen Aktivitäten austoben konnten:

